

# KABAR TERBARU

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Dampingi Prosesi Pemakaman Warga Dengan Protokol Pemakaman Covid-19

Muhammad Makruf - [DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID](http://DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 25, 2022 - 11:09



*Giat Babinsa Koramil 12/Mranggen Dampingi Prosesi Pemakaman Warga Dengan Protokol Pemakaman Covid-19*

DEMAK - Kasus Covid-19 kembali muncul di Kabupaten Demak. Seorang ibu muda MK (22) warga Desa Sumberejo Kecamatan Mranggen, meninggal dunia dan dimakamkan dengan protokol kesehatan di TPU Suko desa setempat,

Minggu (23/10/2022) malam.

Menurut informasi di lapangan, sebelumnya MK (22) dilarikan ke Rumah Sakit Karyadi Semarang pada Minggu (16/10) karena demam tinggi. Setelah mendapat perawatan, kondisinya membaik dan diijinkan pulang.

Dua hari di rumah, MK (22) kembali lagi dilarikan ke UGD Rumah Sakit Karyadi Semarang. MK (22) sendiri memiliki riwayat penyakit komplikasi. Oleh pihak rumah sakit dilakukan swab dan hasilnya positif Covid-19.



"Dan pada Minggu sekitar pukul 14.30, MK dinyatakan meninggal dunia. Dan pemakamannya dilakukan dengan protokol Covid-19," ungkap Babinsa Desa Sumberejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Hendra saat mendampingi prosesi pemakaman.

Babinsa juga menghimbau kepada pihak keluarga, Ketua RT dan tetangga almarhumah untuk melakukan isolasi lingkungan dan melakukan upaya pencegahan penyebaran virus dengan penyemprotan disinfektan.

Selain itu, Babinsa juga mengingatkan agar tidak melakukan kegiatan Tahlilan dengan skala besar. Cukup sanak keluarga dan tetangga dekat saja, dengan menerapkan protokol kesehatan, yaitu menyediakan cuci tangan, menyediakan hand sanitizer dan tentunya memakai masker dan tidak melakukan salaman.

"Yang namanya maut itu sudah ditentukan, akan tetapi kita sebagai manusia wajib berusaha. Untuk itu, mari kita tetap jaga kesehatan dengan menerapkan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat serta jangan lupa gunakan masker jika keluar rumah. Semoga almarhum Husnul khotimah. Amiin," pungkasnya.

Prosesi pemakaman dihadiri pihak keluarga, perangkat Desa Sumberejo, Bidan desa Ibu Diana dan Endah, petugas Puskesmas Mranggen 1 Ibu Safariati, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Bripka Setyo Martono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak